

## **BAB III**

### **METODE PENELITIAN**

#### **A. Jenis dan pedekatan Penelitian**

Dalam penelitian ini menggunakan jenis penelitian lapangan (*field research*) yaitu sebuah penelitian yang dilakukan langsung pada objek penelitian untuk menggali serta memperoleh data yang akan diperlukan secara objektif dengan memfokuskan pada aspek yang berkaitan dengan akses permodalan pedagang di Desa Durian Bungkok, yang mana data tersebut dapat dipertanggung jawabkan.

*“Qualitative research covers a very broad range of philosophical underpinnings and methodological approaches each has its own particular way of approaching all stages of the research process”.*(Seers, 2012)

Penelitian kualitatif menggunakan urutan yang tersusun yang bertujuan untuk menjawab beberapa pertanyaan yang berkaitan dengan apa yang di teliti.

Pendekatan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, metode penelitian kualitatif yang lebih menekankan pada aspek pemahaman secara mendalam terhadap suatu masalah dari pada melihat dari permasalahan, dengan itu peneliti menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, yang mana menurut *Bodge* dan *Taylor*, metodologi penelitian kualitatif adalah sebuah prosedur penelitian yang akan menghasilkan data deskriptif yang berupa kata-kata atau tulisan, yang nantinya akan menjabarkan data yang diperoleh secara deskriptif.(Moleong,

1991). Berdasarkan hal diatas, maka penelitian menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif, yang mana dalam penelitian kualitatif, metode ini menjabarkan data yang diperoleh secara deskriptif. Penelitian deskriptif adalah penelitian yang diarahkan untuk memberikan gejala-gejala, fakta-fakta atau kejadian-kejadian secara sistematis dan akurat, mengenai sifat-sifat populasi atau daerah tertentu.

## **B. Subjek dan objek penelitian**

### 1. Subjek penelitian

Subjek dari penelitian ini adalah mengarah pada pedagang yang mana nantinya hendak dimintai informasi untuk mendapatkan data.(Fitrah & Luthfiah, 2018, h. 152) Sumber penelitian ini adalah pedagang di Desa Durian Bungkok yang melakukan permodalan usaha di bank syariah

### 2. Objek penelitian

Objek ialah sesuatu yang akan diteliti atau diselidiki selama kegiatan penelitian berlangsung(Fitrah & Luthfiah, 2018, h. 156) objek dari penelitian ini adalah akses permodalan.

## **C. Lokasi Penelitian**

### Lokasi penelitian

Penelitian ini di akan di lakukan di Desa Durian Bungkok Kecamatan Batu Ampar Kabupaten Tanah Laut.

#### **D. Data dan Sumber Data**

Data merupakan sesuatu yang diketahui dan dianggap, dan merupakan seluruh informasi empiris dan dokumentatif yang diperoleh dilapangan sebagai pendukung. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer dan data sekunder.

1. Data primer adalah para pedagang , yang nantinya akan di peroleh data dari hasil wawancara peneliti dan pedagang. Yang mana data yang didapat dari hasil lapangan dengan cara melakukan observasi dan wawancara secara langsung dengan informan yang berkaitan dengan masalah yang diangkat oleh peneliti.(Umar, 2002.h, 84)
2. Data sekunder adalah catatan mengenai jumlah penduduk serta total pedagang yang diperoleh dari kantor kepala Desa Durian Bungkok, hasil catatan dari jumlah pedagang, dokumen-dokumen yang di perlukan, dan berupa foto-foto ataupun benda-benda yang mana dapat memperkuat data primer. Data tersebut yang berkaitan dengan akses permodalan pedagang secara umum, baik itu buku-buku, berkas-berkas serta jurnal yang berkaitan dengan akses permodalan tersebut.

Sumber data adalah dimana suatu hal yang kita cari atau data yang kita perlukan dapat di peroleh dalam penelitian ini:

1. Informan, yaitu orang-orang yang dapat memberikan informasi terkait masalah yang diteliti sebagai dasar penunjang dari data-data yang diperoleh dari responden.

2. Dokumentasi adalah semua catatan baik berupa arsip yang berkaitan dengan data atau informasi dengan penelitian ini.

#### **E. Teknik Pengumpulan Data**

Teknik pengumpulan data yang dilakukan oleh peneliti yaitu dengan:

1. Wawancara

Teknik wawancara adalah teknik untuk memperoleh informasi secara langsung dari informan, menurut Black dan Champion (1976) wawancara ialah sebuah komunikasi verbal dengan tujuan untuk mendapatkan informasi dari salah satu pihak, yang mana wawancara ini juga merupakan teknik utama untuk mengumpulkan data (Fadhallah, 2021, h.1). Dengan ini peneliti akan melakukan wawancara kepada para pelaku pedagang umkm setempat untuk menghasilkan data yang sesuai.

2. Dokumentasi

Dokumentasi ini merupakan sebuah catatan peristiwa tentang wawancara yang telah berlalu, dokumentasi ini bisa berupa lisan, foto atau gambar, bahkan dapat berupa karya-karya dari seseorang. Dan dokumentasi ini akan diperoleh berupa hasil wawancara.

#### **F. Teknik pengelolaan data dan analisis data**

1. Teknik pengelolaan data

- a. Editing, yaitu penulis memeriksa kembali atas kelengkapan, kejelasan serta kevalidan data yang diperoleh dari lapangan.

- b. Deskripsi yaitu, menyajikan data secara detail dalam bentuk uraian kata-kata dan penjelasan.

## 2. Analisis Data

Analisis data yang digunakan penulis berupa analisis Deskriptif Kualitatif yaitu, mendeskripsikan data yang diperoleh dalam bentuk kalimat serta meringkas sesuai dengan kondisi, situasi dari berbagai data yang telah dikumpulkan berupa hasil wawancara mengenai masalah yang diteliti yang ada pada lapangann.

## **G. Tahap penelitian**

### 1. Tahap pendahuluan

Pada bab ini pertama peneliti akan melakukan pengamatan pendahuluan dengan cara mengamati terlebih dahulu, serta mempelajari objek yang mana nantinya akan diteliti dan kemudian nantinya akan di muat pada definisi operasional skripsi, setelah itu melakukan konsultasi dengan dosen penasehat akademik, setelah proses konsultasi selesai lanjut untuk di ajukan pada bagian biro skripsi di Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Antasari Banjarmasin, setelah itu menunggu hingga mendapatkan persetujuan jika di setuju maka akan dilakukan seminar proposal

### 2. Tahap persiapan

Pada tahap ini, peneliti akan melakukan seminar proposal yang telah di setui dan telah melakukan perbaikan terhadap proposal terkait arahan

dosen pembimbing skripsi, kemudian peneliti akan membuat surat izin riset untuk melakukan penelitian.

### 3. Tahap pelaksanaan penelitian

Pada tahap ini peneliti akan melakukan pengumpulan data dari hasil penelitian lapangan langsung, serta melakukan wawancara kepada pihak informan, dan mengumpulkan dokumen yang terkait dengan permasalahan yang akan diteliti, hingga akhirnya akan mendapatkan data-data dan informasi yang terkait.

### 4. Tahap pengelolaan data

Setelah pengumpulan data di tahap ini data akan dikelola menggunakan teknik editing yaitu, mengedit data yang telah diperoleh dari wawancara atau observasi serta dokumentasi, yang kemudian memeriksa data-data tersebut, sehingga dihasil akhir akan disimpulkan dan di deskripsikan.

### 5. Tahap Analisis data

Setelah melakukan serangkaian pengelolaan data selanjutnya peneliti akan melakukan bagian analisis data. Data yang telah di hasilkan dari hasil wawancara atau observasi dan dokumentasi akan di lakukan pembahasan lebih mendalam berdasarkan teori-teori yang terkait.

### 6. Tahap penyusunan laporan

Pada tahap ini dimana peneliti akan melakukan penyusunan hasil dari penelitian, serta melakukan kembali konsultasi dengan dosen pembimbing skripsi tentang hasil penelitian yang tadinya telah di susun untuk mengadakan

koreksi perbaikan hingga nanti mendapatkan persetujuan agar dapat di munaqasah kan.